



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

TRANSCRIPCIÓN

**INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN EL
EVENTO DE ALTO NIVEL DE FINANCIACIÓN CLIMÁTICA DE
LA COP29: “THE MAKE-OR-BREAK MOMENT FOR
SUSTAINABLE FUTURE”.**

Bakú, 12 de noviembre de 2024

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Excelencias,

He sido testigo de una de las más grandes catástrofes naturales en la historia de España. Más de doscientas personas han perdido su vida en mi país y ellas son la razón por la que hoy estoy aquí, para decir alto y claro que el cambio climático mata.

Para evitar el impacto global del cambio climático, en primer lugar, se necesita ambición. Bakú debe ser recordado como el momento en el que transformamos las palabras en cifras. El nuevo objetivo de financiación climática internacional medirá nuestro compromiso con las generaciones futuras y todos somos conscientes de que necesitamos ser mucho más ambiciosos si queremos lograr los objetivos tanto en mitigación como en adaptación.

España está cumpliendo con su compromiso. En 2023, dos años antes de lo previsto, hemos superado los objetivos marcados al movilizar 1.400 millones de euros para la financiación climática.

Necesitamos una arquitectura financiera internacional capaz de proporcionar más financiación y en mejores condiciones.

El desarrollo sostenible y la lucha contra el cambio climático son dos caras de la misma moneda.

Por eso esta COP tiene que servir como plataforma para los cambios ambiciosos que esperamos acordar el año que viene en Sevilla, en la Cuarta Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo que tendrá lugar del 30 de junio al 3 de julio de 2025.

Y, en tercer lugar, esa nueva arquitectura debe reflejar la realidad actual.

La financiación pública y privada movilizada por el sector público con origen en los países desarrollados es simplemente insuficiente.

Debemos ser capaces de innovar en nuestros mecanismos de financiación: incorporando más y mejor al sector privado; movilizando fuentes alternativas, como las grandes fortunas; y trabajando en pie de igualdad con los países emergentes para incrementar los volúmenes de financiación, dado el creciente esfuerzo que vienen realizando.

Se trata, en definitiva, de reflejar la nueva realidad de un mundo que ha cambiado. De impulsar nuevos instrumentos y nuevas ideas. De ser audaces y ambiciosos.

Excelencias,

Lo que pasó en en mi país, en Valencia, en España, no es una cuestión aislada. Sucede día tras día en todos los rincones del Planeta. No podemos mirar hacia otro lado. Actuemos.

Gracias.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)

(Intervención original en inglés)